

Jornadas de la Mujer en el Medio Rural del Valle de Lecrín

La diputada de Igualdad, Elena Duque, ha defendido que "esta delegación tiene la intención trabaja en crear espacios con perspectiva de género"

viernes 17 de noviembre 2023



La Diputación de Granada ha presentado con la Asociación de Empresarios de Turismo Rural del Valle de Lecrín la "Jornada de Sensibilización sobre el Papel de la Mujer en el Mundo Rural", que se celebrará el 23 de noviembre en el Centro de Día de Dúrcal. Este evento, en el que trabajan conjuntamente la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Dúrcal, se enfoca en analizar la evolución histórica, económica y social de la mujer en el medio rural del Valle de Lecrín, resaltando el potencial del sector turístico para dinamizar el territorio y destacar el papel de la mujer emprendedora.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, que ha presentado el acto junto a Isaías Padial, presidente de la Asociación de Turismo del Valle de Lecrín, y Julio Prieto, alcalde de Dúrcal, ha remarcado el papel crucial de la mujer en este medio, argumentando que, "desde la Delegación de Igualdad queremos crear espacios que contribuyan al desarrollo de la provincia con una mirada de género, con espacios que pongan en valor la memoria de las mujeres, que promuevan su visibilidad y reconocimiento, además de aportar desarrollo turístico y riqueza a los pueblos de Granada en los que este proyecto se lleva a cabo".

Las zonas rurales no sólo representan paz y contacto con la naturaleza, sino también emprendimiento y convivencia. Las mujeres han sido fundamentales en la configuración turística y social de estos destinos, liderando proyectos originales que fortalecen la economía local y el tejido empresarial, según ha añadido Duque.

El empoderamiento femenino se muestra como un motor de impulso económico y social, especialmente en el turismo rural, contribuyendo a la reactivación de localidades amenazadas por la despoblación, ha concluido la diputada, añadiendo que las asociaciones de mujeres desempeñan un papel crucial en la integración igualitaria de las mujeres rurales, apoyando especialmente a las emprendedoras.

Con la participación de la Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación, profesoras e investigadoras de la Universidad de Granada, representantes, empresarias de turismo rural del Valle de Lecrín y entidades como la Cámara de Comercio de Granada y la Fundación Sieneva, se llevarán a cabo 12 ponencias durante la jornada del día 23, que se extenderá desde las 9:00 hasta las 19:00 horas en el Centro de Día de Dúrcal.

La Diputación de Granada reafirma su compromiso con la igualdad de género y el impulso del papel activo de las mujeres en el desarrollo socioeconómico de los entornos rurales.